

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Frédéric Owono Ella : " J'ai des contacts très avancés avec des clubs en Europe "

Entretien réalisé par Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'union : Pouvez-vous vous présenter à nos lecteurs et nous dire ensuite comment avez-vous débuté dans le football ?

- Je suis Frédéric Owono Ella. Je suis né le 19 septembre 1999.

Je suis gardien de but évoluant au sein de la formation du 15 de agosto FC de Bata, en D1 de Guinée équatoriale. Comme tous les jeunes, j'ai commencé à jouer dans les rues d'Oyem, ma ville natale. Et en 2012, j'ai réussi les essais pour intégrer l'école de football de Port-Gentil. C'est ainsi que tout a débuté.

Vous évoluez en Guinée équatoriale depuis quelques saisons. Pourquoi ce choix ?

- Tout simplement parce que nous n'avions plus de championnat régulier au Gabon. Après Missile (2015-2018), je suis allé en Afrique du Sud où j'ai passé une saison avant de revenir au Gabon. Par la suite j'ai eu deux opportunités de m'expatrier en Grèce et en République tchèque. Les délais étaient trop justes pour l'obtention du visa. Face à cette situation, une opportunité s'est offerte à moi en Guinée équatoriale. C'est ainsi que je me suis retrouvé à Leones Vegetarianis (D1). Avec ce club, en 11 journées, je n'ai pris qu'un seul but sur penalty...

... entre-temps vous avez changé de club ?

- Ensuite, j'ai passé une saison à Mongomo, toujours en D1. Mais pour cette nouvelle saison qui s'ouvre en novembre, je me suis engagé pour une saison avec le club du 15 de agosto FC de Bata. Est-ce un bon championnat ?
- C'est un championnat régulier



Photo: DR

L'ancien gardien de Missile, Frédéric Owono Ella, dit attendre son heure.

qui est d'un bon niveau. Mieux, pour un joueur, avoir beaucoup de rencontres dans les jambes est très important.

Comptez-vous rester en Guinée équatoriale ?

- C'est un tremplin. J'ai des contacts très avancés avec des clubs en Europe. Et mes agents travaillent en silence sur le dossier.

Quelles sont vos qualités principales ?

- Je joue des deux pieds avec une

bonne lecture de jeu.

Et vos défauts ?

- Poser cette question au coach des gardiens des Panthères Yvon Koumba. C'est lui qui me connaît le mieux.

On imagine vos attentes chez les Panthères ?

- J'attends mon heure en travaillant avec acharnement. Car mon objectif est de porter un jour la tunique nationale. Et je vais y arriver.

Brèves

COUPE DU MONDE DE RUGBY : L'AFRIQUE DU SUD CHAMPIONNE !



Photo: DR

CHAMPIONNE du monde en titre, l'Afrique du Sud a conservé samedi au Stade de France sa couronne en battant la Nouvelle-Zélande sur le score étriqué de 12-11. Comme ce fut le cas en quart de finale face à la France et en demi-finale contre l'Angleterre. Avec ce succès, le 4e de son histoire, les Springboks deviennent la sélection la plus titrée de l'histoire de la Coupe du monde et la deuxième nation à remporter deux fois de suite cette compétition.

BOXE : TYSON FURY DE JUSTESSE FACE À FRANCIS NGANNOU



Photo: DR

ANCIEN champion UFC des lourds, le Camerounais Francis Ngannou a mis tout le monde d'accord samedi pour ses grands débuts en boxe anglaise. En effet, il aura bousculé quasiment tout au long de la partie Tyson Fury, champion WBC des lourds, l'envoyant au tapis dès la 3e reprise, d'un crochet gauche sur le crâne. Et s'il s'est finalement relevé, le Britannique n'aura jamais réussi, derrière, à installer sa boxe. Et au terme du 10e round, à la surprise quasi générale, celui qui disputait, à 37 ans, son premier combat de boxe, sera défait aux points sur décision partagée des juges.

Rassemblées par W.N.

Éliminatoires du Mondial/Gabon-Kenya : des Égyptiens pour diriger le match

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Commission des arbitres de la Fédération internationale de football association (FIFA) a désigné un quatuor égyptien pour officier la rencontre Gabon-Kenya, comptant pour la première journée, groupe F, des éliminatoires du Mondial 2026. Selon le courrier de la FIFA parvenu à notre rédaction, ce match aura lieu jeudi 16 novembre prochain à 17 heures, au stade de Franceville. Au centre, le très expérimenté Mansour Mohamed Maarouf Eid. Il sera assisté de ses compatriotes Gamal Saad Mohamed Samir, Abdelfattah Mahmoud Elsnadidy et du quatrième arbitre Adel



Photo: DR

Mansour Mohamed Maarouf Eid sera l'arbitre du match Gabon-Kenya du 16 novembre.

Elsaid Hussein Mohamed. Le commissaire du match étant le Congolais Jean-Médard Kossa. Pour le Gabon, la rencontre du 16 novembre donnera déjà une idée des choix et des schémas tactiques mis en place par Mouyouma pour la suite de la compétition. Car, en face, il y aura une équipe assez athlétique

du Kenya, qui est allé arracher un bon match nul (2-2) face à la Russie le 16 octobre dernier au Mardan Stadyumu à Antalya (Turquie). Les deux buts des Arambi stars ont été inscrits à la 16e minute par Teddy Akumu et Juma Masoud (36e), deux joueurs à surveiller comme du lait sur le feu.